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【万隆讯】当 救 火 车
的鸣笛声呼啸而过的时
候 ，我 们 的 脑 海 里 就 会
闪出一个浓烟密布，火舌
乱闯的画面，而心里也会
升 起 一 阵 恐 惧 感 。 但 除
了一点怜悯心而已，还因
事不关己，高高挂起。有
时 候 因 为 想 起 来 就 会 胆
战 心 惊 ，所 以 多 数 人 ，尤
其 是 女 性 ，更 是 避 而 不
谈 ，当 作 没 事 ，殊 不 知 这
样 的 事 与 每 个 家 庭 都 是
息息相关的，人人都该多
了解一下。

鉴于此，万隆闽南公
会于日前举办了一个与火
灾、失火有关的讲座会。由
闽南公会秘书长兼万隆玛
拉纳达基督教大学讲师的
尤芳远(Wawan Yudiantyo)带
领王安鸟 (Andryanto)、孙爱
琴(Novi),郭珮芹(Elty Sarvia)
和林莲芝(Winda Halim)共五

位讲师，还有几位学生来到
闽南公会举行有关讲座。
聆听讲座的多是学闽南语
的学生和部分闽南乡亲。

尤芳远讲师以视频配
合从为什么会失火、该怎么
预防？不幸遇上了，该怎么
办？等问题并一一仔细讲
解得很清楚明白，让聆听者
都很有兴趣，并频频发问，
得到了回答，让大家感到这
次真的获益匪浅。

失火，多数与“电”包
括电插头、电线、插排（加
长 插 座 或 者 扩 展 成 多 个
插 座）的 使 用 不 当 ，或 者
容量不合适，或者用久了
损坏没察觉，就会爆出火
花，燃及其他易燃物品而
酿起大火，扑灭不及就会
造 成 火 灾 。 因 此 使 用 插

排要用有保险灯的，而且
要完全插进去，不要只插
一半，不用时就关掉或者
拉 出 电 插 头 。 要 常 常 摸
摸 电 线 ，如 果 热 度 高 ，就
要 注 意 。 还 有 因 为 用 久
了 而 无 法 正 常 工 作 的 保
险 丝 (Sikring) 也 会 引 起 燃
烧 ，这 些 都 要 常 常 察 看 ，
避免发生危险，因为任何
物品都有使用期限。

还 有 ，就 是 液 化 石 油
气 (Elpiji) 使用不当。如果
嗅 到 家 里 有 液 化 气 的 臭
味 ，就 要 特 别 注 意 ，千 万
不要开电灯，不要擦火柴
或点火，而是要把门窗打
开 通 风 。 煤 气 罐 是 有 使
用期的，一般每使用 5 年
后 就 要 重 新 测 试 合 不 合
格 ，重 新 油 漆 ，如 果 已 不

合 格 就 要 被 废 弃 。 煤 气
罐 上 也 有 代 码 ，譬 如 有
10-07，就 表 示 要 于 07 年
10 月 份 重 新 测 试 。 我 们
就 别 买 过 期 的 石 油 气 。
还 要 看 罐 子 好 不 好 ？ 有
没有多处碰撞的痕迹，喷
嘴(Nozzle)也不弯曲等。

燃 烧 需 要 氧 气 ，在 起
火 现 场 ，氧 气 会 很 快 消
失 。 如 果 周 遭 的 含 氧 量
只有 18%，人就会变软弱
无力。如果含氧量在 14%
以下，人就会昏迷。

最 后 ，还 仔 细 介 绍 了
家 用 灭 火 器 的 用 法 和 该
放置何处，要放在随手可

及 的 地 方 ，以 方 便 拿 到
手。这些预防的方法，对
于 一 般 人 也 不 是 那 么 简
单就能记住，应该在平时

多 复 习 ，使 能 牢 记 于 心 ，
以 防 患 以 未 然 。 不 幸 遇
到事，最要紧的是不要慌
张。 （雪妮报道）

尤芳远正讲述尤芳远正讲述

尤芳远正讲述灭火知识尤芳远正讲述灭火知识

左左 55起起：：尤芳远尤芳远、、王安鸟王安鸟（（后立后立）、）、孙爱琴孙爱琴、、郭珮芹郭珮芹、、林莲芝与大学生林莲芝与大学生

玛大讲师玛大讲师、、大学生大学生、、
闽南语讲师林文庆与夫人潘莉莉闽南语讲师林文庆与夫人潘莉莉、、陈柚学陈柚学

王安鸟给黄月周老师讲述小罐灭火器王安鸟给黄月周老师讲述小罐灭火器王安鸟正介绍圆形灭火器王安鸟正介绍圆形灭火器现场一撇现场一撇

【本报讯】今年1月19 日，
由印尼留台校友联谊会带队
参加2024年中国全国台联第
三十届台胞青年冬令营 海外
营活动 。雅加达台湾学校的
三位学 生，分别是何芯怡、鄭
佩佩 和何芳c怡参加了该活
动，她们到北京、沈 阳、本溪、
丹东、天津等城 市旅游，领略

灿烂悠久的中华文化和中国
充满活力的现代化发展。

3月15日，印尼留台校友
联谊会陈惟文会长在黄佩沁校
友的陪同下，前往坐落在雅加
达北区椰风新城的雅加达台湾
学校，探望参加该活动的三位
学生并和该校领导交流。陈惟
文会长的到来受到雅加达台湾

学校张晋福校长以及董事会秘
书兼校长秘书田铭舜的热烈欢
迎，双方亲切交谈。

雅加达台湾学校三 位学
生得知陈惟文会长及黄 佩沁
校友来探望他们感动的互相
拥抱，并由衷的感谢印尼留台
校友联谊会，特别是 陈惟文会
长邀请他们参加中国冬令营。

陈惟文会长希望通过这
次与雅加达台湾学校董事会秘
书兼校长秘书田铭舜以及张晋
福的交流，在未来能够加强双
方的沟通与合作，也欢迎雅加
达台湾学校的学生参与印尼留
台校友联谊会举办的大型活
动，为推动中华传统文化在印
尼的发展做出更大的贡献。

陈惟文会长访问雅加达台湾学校
加强交流与合作

陈惟文会长陈惟文会长、（、（左二左二））与田铭舜秘书与田铭舜秘书、、
张晋福校长亲切交谈张晋福校长亲切交谈

左起左起：：何芯怡何芯怡、、郭紫樱郭紫樱、、黄佩沁黄佩沁、、张晋福校长张晋福校长、、陈惟文会陈惟文会
长长、、田铭舜田铭舜、、郑佩佩郑佩佩、、何芳怡合影何芳怡合影

左起左起：：田铭舜秘书田铭舜秘书、、黄佩沁黄佩沁、、
陈惟文会长陈惟文会长、、张晋福校长张晋福校长、、在雅加达台湾学校合影在雅加达台湾学校合影 参加冬令营海外营活动的学生拥抱陈惟文表示感谢参加冬令营海外营活动的学生拥抱陈惟文表示感谢

拉尼娜开始发出来临的信号
财政部有信心国家非税收入安全

【本报讯】财政部预计今
年年中将袭击印尼的拉尼娜
气候现象，不会对国家收入产
生太大的影响。

拉尼娜现象与厄尔尼诺
现象相反，即从极端干燥转为
强降雨量。

大宗商品的生产取决于
气候，是国家非税收入的来

源。
“我国非税收入对拉尼

娜或厄尔尼诺等气候很敏感，
对渔业部门有影响，但目前对
整体国家非税收入的影响仍
然相对较小。

财政部预算总司长伊萨
（Isa Rachmatarwata）于 周 一
（2024年3月25日）在新闻发

布会上表示：“希望对国家整
体的非税收入不会产生太大
的影响。”

伊萨表示，其方将继续对
渔业部门，特别是捕捞业进行
监测和提高警惕。今年，政府
希望捕捞业部门能够增长。

他强调说：“如果影响够
大，对国家非税收入将会产生

影响，由于来自国家非税收入
的贡献也不是太大，希望不会
产生太大的影响。”

财政部今年为国家非税
收入设定了492万亿盾的目
标。截至2024年 3月 15日，
该目标已实现 12.3%，即约
93.5万亿盾。

(松鹤)

提议2025年国资参与 DAMRI将增加电动巴士车队
【本报讯】DAMRI公共企

业就2025年期间总计1万亿
盾国资参与提议，对此发表意
见。按计划，这些资金将用于
增加电动巴士车队。

DAMRI 公 司 秘 书 波 汉
（Chrystian R. M. Pohan）坦言
称，有人提议向DAMRI分配
国家参与的资本。

波汉表示，按计划，2025
年期间的国资参与将用于多
个目的，其中之一是购买电动
巴士车队。

波汉表示，此举将增加
DAMRI拥有的电动巴士车队
的数量。

他说，目前 DAMRI 总共
有约200辆电动巴士。

波汉于周一（2024年3月25
日）在雅加达举行的新闻发布会
上解释道：“国资的参与旨在振
兴城际交通并开拓区域市场。”

他继续说，提出国资参与的
建议直接来自公司。其方在国
企部正在收集所有国资参与的
计划和建议时，提交这项建议。

他无法确认这项提案是否

能够获准。因为国资参与必须
先与国会第六委讨论批准。

波汉说：“现在我们仍在观
望未来，但仍需先与国会讨论。”

据了解，DAMRI 是国企
部长埃里克（Erick Thohir）提
议在2025年获得国资参与的
16家国有公司之一，其规模达
到44.24万亿盾。 （松鹤）

Neta准备掌握印尼电动汽
汽车市场机遇所采取的策略汽车市场机遇所采取的策略

【本报讯】Neta Indonesia
正在努力改进其电动汽车
的技术，以掌握电动汽车市
场的机遇，这家企业相信电
动汽车市场将继续快速增
长。

根据印尼汽车工业协
会（Gaikindo）的数据，2024
年 1 月至 2 月，Neta V 电动
汽车销量达到59辆。

Neta Auto Indonesia 对
外事务和产品经理法兹鲁
尔（Fajrul Ilhami）表示，其乐
观情绪是基于大众对电动
汽车的认识和信任、不断扩
大的基础设施、还有政府通
过激励措施提供支持。

法兹鲁尔于周一(2024
年 3 月 25 日）对商务媒体
说：“Neta 作为电动汽车经
销商，也在努力提高潜在消

费者的信任，不仅开发具有
智能和先进技术的电动汽
车，而且通过售后服务提供
更多的价值。”

此外，Neta 也与 Gotion
Green Energy Solutions Indo-
nesia有限公司合作，通过本
地组装或完全拆散级计划，
提高电动汽车的国产组建
率。Gotion Green Energy So-
lutions Indonesia有限公司是
一家全球能源公司，自2022
年起在印尼投资，重点是生
产电动汽车电池。

通过此次合作，Gotion
有限公司将成为磷酸铁锂
（LFP）电池供应商，以满足
Neta 电动汽车产品线的需
求。预计这也将提高国家
汽车行业的效率和可持续
性。 （松鹤）


